



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Sapa Tukang Bentor, Ka SPKT Polsek Bungoro Minta Warga Jaga Kamtibmas Di Bulan Ramadhan.

HermanDjide - PANGKEP.FRN.CO.ID

Apr 15, 2023 - 14:18



Sapa Tukang Bentor, Ka SPKT Polsek Bungoro Minta Warga Jaga Kamtibmas Di Bulan Ramadhan.

PANGKEP, – Sebagai wujud kepedulian Personil Polsek Bungoro Polres Pangkep cegah gangguan Kamtibmas dengan Aktif melakukan giat patroli dialogis siang hari di Wilayah hukum Polsek Bungoro, Sabtu (15/04/2023).Siang.

Pada kesempatan ini patroli rutin yang dilakukan oleh Ka SPKT 2 Aiptu Syarifuddin didampingi Piket Lalu lintas Aipda Raharja gelar patroli dialogis dengan sasaran sepanjang Jalan Poros Makassar Pare-Pare serta pemukiman warga sembari menyapa komunitas Bentor yang tengah menunggu penumpang.

Terlihat Ka SPKT Aiptu Syarifuddin dengan humanis menyapa para Tukang

Bentor di pangkalannya yang berada di jalan Poros Tonasa 2, dengan memberikan himbauan Kamtibmas dibulan suci Ramadan untuk selalu menjaga Kamtibmas, tertib berlalu lintas dan mengutamakan keselamatan penumpang

Ka SPKT Aiptu Syarifuddin Polsek Bungoro mengatakan, polri senantiasa jalin silaturahmi terhadap masyarakat, guna mempererat silaturahmi serta mengajak masyarakat sebagai mitra Polri dalam menjaga harkamtibmas di lingkungan masing-masing.

Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K, M.K.P, melalui Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah SH.MH menambahkan bahwa pihaknya rutin lakukan giat patroli dialogis dan sambangi warga guna mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat serta laka lantas.

“Hal ini merupakan salah salah satu wujud kepedulian polri terhadap warga guna mengembalikan kecintaan masyarakat terhadap Polri,” tambahnya.

Kopol Andi Alamsyah juga mengatakan bahwa giat Polsek Bungoro menyapa rutin dilakukan untuk membentuk komunitas keamanan, bahwa mereka bisa menjadi penyambung kepolisian dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif, minimal mereka bisa menjadi polisi untuk dirinya sendiri dan keluarganya. (Herman Djide)